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STANlfY KRAMER � ;t}! 

CICLO DE CINE DE HUMOR 
Centro Municipal de Cultura (C/. Madrid, 50), a las 7,30 h. 

28 de enero 

EL MUNDO ESTA LOCO, LOCO, LOCO, LOCO 

El cine americano ha llevado a cabo algunas colosales em
presas que resultaron admirables, pero ninguna de las dimen
siones de esta película. El propósito de su director Stanley Kra
mer fue el de resumir en una producción monumental la gran 
época del cine cómico de todos los tiempos, mediante el uso de 
cuantos adelantos técnicos y artísticos existían. 

CICLO DE CINE 

NEGRO Y POLICIACO 
Centro Municipal de Cultura (C/. Madrid, 50). Los lunes, a las 7,30 h. 

4 FEBRERO 

LAMANONEGU 

una ' 
película 
de 

Un hombre 
joven e indeciso 
reencuentra a 
un antiguo 
compañero de 
colegio que 
hará que 
cambie su vida. 
Comedia de 
acción. 

FERNANDO COLOMO 

H
1
FEBRERO 

1. 

-

BRUBAKER 

El hombre más acosado de la prisión de 
Wakefield era el alcaide que se hace pasar por 

recluso para descubrir la corrupción de sus 
funcionarios. 

18 FEBRERO 

VEREDICTO 

FINAL 

Un abogado alcohólico 
sin ambiciones y 
degradado 
moralmente, acepta 
un caso difícil 
intentando recobrar el 
respeto a sí mismo y a 
la profesión. 
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Editorial 

Las actividades sociales, las 
más beneficiadas del 

presupuesto 

Con la aprobación de los 
presupuestos municipales para 1985 

se configuran políticamente los 
objetivos de este gobierno 

municipal, siguiendo los pasos que 
emanan de unos programas 

meditados en cuanto a unos fines 
eminentemente sociales. 

Así quedan plasmadas las 
importantes dotaciones económicas, 
destinadas al área social, que vienen 

año tras año siendo el reflejo de 
unos objetivos prioritarios que 

priman el llamado «salario social» 
cuyos destinatarios son los peor 

dotados, sin menosprecio de que 
cualquier tipo de logro esté al 

alcance de toda la ciudadanía de 
nuestro pueblo. 

El extraordinario volumen de 
servicios que se vienen prestando 

configuran unos gastos de personal 
que amén de estar plenamente 

justificados, señalan al 
Ayuntamiento de Getafe como ente 
generador de empleo, en una etapa 
donde el trabajo en nuestra ciudad 

pasa por uno de sus peores 
momentos a pesar de la existencia de 

unas expectativas mucho más 
optimistas que hace un año, al ser 

declarada la Z.U.R. en la región 
madrileña. 

Las inversiones, muy importantes 
económica y porcentualmente, se 

verán sensiblemente mejoradas a lo 
largo del año, con la incorporación a 

nuestro presupuesto del Fondo de 
Compensación In term uni ci pal, 
aprobado por la Comunidad 
Autónoma a finales de diciembre. 
Sólo la puesta en práctica de esta 
Ley conseguirá medir sus ventajas, 
que en pueblos con niveles de renta 
como el nuestro seguro que serán 
altamente satisfactorias a lo largo del 
año. 
Capítulo aparte merece la reforma 
fiscal que se pone en práctica el 
presente año y que consigue el 
terminar con impuestos lineales y 
convirtiéndolos en progresistas ya 
que se pagarán los mismos en 
función de la capacidad económica 
de cada uno. 
La financiación de las 
Administraciones Central y 
Autonómica en 1985 cubrirá el 46% 
de los 2.901 ··millones de nuestro 
presupuesto que se verá completado 
con inversiones públicas diversas (ya 
en marcha) que para el próximo 
trienio se elevarán a más de 7 .000 
millones una vez terminadas y 
puestas a disposición de nuestros 
ciudadanos. 
Trabajamos para el futuro de Getafe, 
y para ello la intención es conseguir 
presupuestos que aun estando 
dirigidos a todos nuestros 
ciudadanos puedan poner el 
acento en las clases sociales menos 
favorecidas. 
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Opinión 
-GRUPO SOCIALISTA-------------------------

Saneamiento económico, a pesar de. 
En el pasado mes de diciembre el 

Pleno Municipal aprobó, sin ningu
na alegación en contra, el dictamen 
que la Intervención General del Es
tado emitió después de efectuarse 
una auditoría del Presupuesto Mu
nicipal al 31 de diciembre de 1982. 

Esta noticia que en sí parece que 
no encierra nada más que un asunto 
de trámite, viene a significar algo 
importantísimo para nuestro Ayun
tamiento y que voy a enjuiciar bajo 
tres aspectos. 

A) El Ministerio de Hacienda
reconoce que está debidamente jus-

tificado el déficit acumulado hasta 
1982 y procede a autorizar que 
nuestro Ayuntamiento reciba 587
millones de pesetas, paliando el des
fase producido por la inversión ge
nerada en Getafe, y que lo justifica
ba plenamente. 

B) El dictamen señala que el tra
tamiento en materias fiscales (IG
TE-IRPF y Seguridad Social) es co
rrecto, dando por tierra con los co
mentarios de los agoreros de tumo 
que con cierta insistencia vienen 
provocando el «manga por hombro» -

r-----GRUPO COMUNISTA--------------, 

Gestionar la miseria 
El día 26 de diciembre en un Pleno Ex

traordihario convocado a tal efecto, se aprobó 
el Presupuesto Municipal para 1985 tan sólo 
con el voto favorable del grupo de concejales 
del PSOE presupuesto que asciende a la canti
dad de 2.901 millones de ptas., repartidos de 
la siguiente forma: 

1.300 millones en la nómina de personal, 
507 en devolución de créditos e intereses, 584

para inversiones, y 500 entre gastos corrientes 
y servicios. Como se puede comprobar (sobre 
todo todos aquellos vecinos que hayan asisti
do a los actos convocados por barrios por el 
PCE, así como los artículos que durante el año 
84 hemos publicado en nuestra Revista Calle 
Madrid), que sin necesidad de conocer la dis
tribución del presupuesto, predecíamos cómo 
iba a ser, ya que el mismo responde a una ac
tuación política que el gobierno municipal so
cialista, lleva practicando durante los ya casi 
dos años de mandato, política carente de obje
tivos y supeditada a intereses ajenos a los de 
los vecinos de Getafe y cuya única finalidad es 
el poder por el poder, distribuyendo la miseria 
e intentando apuntarse tantos unos a costo de 
otros. La Comunidad Autónoma con el dine
ro que nos quita a los Ayuntamientos median
te el recargo del 3% sobre el I.R.P.F., y los 
Ayuntamientos tratando de apuntarse para sí 
las realizaciones de obras públicas de la Co
munidad Autónoma o de los distintos minis
terios, como muchos vecinos habrán podido 
comprobar ya por los carteles que se ponen en 
las pocas realizaciones que se están haciendo, 
donde podemos leer: «OBRA SUBVENCIO
NADA POR LA COMUNIDAD, GESTIO
NADA POR EL AYUNTAMIENTO Y 
PROPUESTA POR tal CONCEJAL» ya sólo 
le falta poner y creo que con el tiempo lo ha
rán que además ha sido hecha con el gobierno 
socialista y mientras era Presidente Felipe 
González, idemasiados tantos para una obra! 
v esto sucede poraue se es incapaz como viene 
proponiendo el PCE y así lo propuso el grupo 
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de concejales comunistas en estos presupues
tos y es el de sacar dinero a quien verdadera
mente lo tiene en este país, mediante la refor
ma fiscal y la persecución del fraude, cosa que 
el PSOE no está dispuesto a hacer, y que ade
más el poco dinero que hay se lo gastan en te
mas que no son los que preocupan o necesitan 
los ciudadanos, como es en armamento, ayu
das a fondo perdido a la Banca, etc., y como a 
la vez tienen que aparecer en las próximas 
elecciones ante el electorado con algo entre las 
manos de ahí que todos quieran apuntarse las 
mismas cosas. Y no sólo veremos esto sino 
que como ya informábamos a la falta de reali
zaciones en Getafe (900 millones de inversión 
en 1984 y 584 para el 85) se le suma que cada 
año se irán haciendo menos prestaciones de 
servicios. Y todo esto en el año que se han ba
tido los records de subida de impuestos, por 
ejemplo: el presupuesto del 85 entre impues
tos directos, indirectos y tasas suma 1.300 mi
llones, y esto sin contar con el recargo del 3 % 
sobre el I.R.P.F. 

Por todo ello el PCE y su grupo de conceja
les no nos cansaremos de repetir una y mil ve
ces que la solución presupuestaria de los 
Ayuntamientos pasa por una mayor aporta
ción económica de los presupuestos generales 
del Estado, y no metiendo la mano en el bolsi
llo a los de siempre, y que para lo cual es nece
sario que todos juntos incluido el gobierno 
municipal socialista presionemos a la admi
nistración central para que así sea, y que los 
Ayuntamientos dejen de ser el pariente pobre 
de las distintas instituciones del Estado y jue
guen el papel que verdaderamente les corres
ponde, al ser éstos la institución más cercana y 
por consiguiente más conocedora de las de
mandas de los vecinos. ■

Adolfo Gilaberte 
Portavoz del Grupo de 
concejales del PCE 

ante cualquier enjuiciamiento que 
en materia económica realizan sobre 
los modos y maneras de la contabili
dad municipal. 

C) Y por último quiero referir
me a la incapacidad política y la fal
ta de visión de unos grupos, que en 
su día votaron en contra de acoger
nos a una Ley, que suponía el regu
larizar una situación económica, 
que podía permitimos un desahogo, 
que reorientase unas iniciativas po
líticas con un claro contenido social. 
Unos por mandato del pueblo tene- ·· 

GRUPO POPULAR----

Las Leyes debe 
buenas y justa� 

Al empezar el nuevo año, quisiera, en pri
mer lugar, aprovechar este espacio para felici
tar a todos los vecinos y desear que el 1985 les 
llene de ventura y prosperidad, y en segundo 
término, plantear una serie de interrogantes 
que a la vista de los presupuestos y últimos 
acuerdos municipales convendría desvelar. 
Estos interrogantes han de basarse en la opor
tunidad, la bondad o la justicia en el trata
miento que por parte del Partido Socialista en 
nuestro Ayuntamiento se viene produciendo 
con respecto a las contribuciones especiales 
por obras de acondicionamiento de calles y 
vías públicas. 

Con la entrada en vigor de la Ley 40/1981 
-puesta en práctica por la UCD- se propor
cionaba a los Ayuntamientos una autonomía
amplia con respecto a la fijación de contribu
ciones especiales por las obras de acondicio
namiento de aceras, calzadas, colectores, etc.
Desde esas fechas, y aun antes, he venido for
mulando en mi nombre y en el del grupo polí
tico que represento, propuestas en el sentido
de que no se cobraran contribuciones especia
les por obras como las de la remodelación de
Virgen de Fátima o Las Margaritas; Avda. de
Juan de la Cierva, Avda. de las Fuerzas Ar
madas; calle Arquitectos, plazas públicas,
acondicionamiento de interbloques en gene
ral y un amplio etcétera que llegaba a la tota
lidad de aquéllas en las que no se hacían nue
vas. Todas y cada una de dichas propuestas
fueron rechazadas sistemáticamente, tanto
por el PCE como por el PSOE.

Pero ha sido al final del año 1984, cuando 
el gobierno municipal ha cambiado de opi
nión -sin haber cambiado la Ley- y decide el 
no cobrar este tipo de contribuciones o acep
ta, tácita o expresamente, las propuestas de 
nuestro Grupo, y obras de remodelación de 
interbloques en Juan de la Cierva o calles 
como las de Alicante o Fuerzas Armadas se 
acuerda, por unanimidad, en el Pleno el no 
girarles contribuciones especiales por las 
obras que se van a realizar o que se han reali
zado. 

Aquí surge el gran interrogante. El Ayunta-
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mos la obligación de gobernar; a 
otros la ciudadanía les ha destinado 
con su voto a que ejerciten la oposi
ción. Esta tiene que ser clara y diáfa
na, situarse al margen de revanchis
mos y egoísmos personales. Me 
temo, y ló.rjigo con cierta amargura, 
que los que se llaman en Getafe opo
sición no han estado, no están, y que 
no sabrán estar a la altura de las cir
cunstancias. 

Antonio Alonso 

Concejal de Hacienda. Grupo 
de Concejales del PSOE 

1 ser 

miento, no va a girar contribuciones especia
les este año, «ya que los 30 millones de pese
tas que figuran en el presupuesto correspon
den a años anteriores». Si esto es así, demues
tra una voluntad -consecuente con lo que ha 
defendido el Grupo Popular desde su consti
tución-de suprimir este tipo de «impuesto o 
tasa». 

lQué ocurre, pues, ahora, con las acorda
das por la mayoría socialista y no cobradas 
aún, como las de la avenida de Juan de la 
Cierva -la contribución más injusta de cuan
tas se hayan podido poner al ser una carretera 
de comunicación-, o las de las Margaritas, 
Avda. de las Ciudades. Virgen de Fátima, 
Vascongadas, calle Madrid, Tarragona, etc.? 

lDeben pagar los vecinos ahora discrimina
dos por una voluntad -la anterior de cobrar
políticamente injusta? O, por el contrario, 
ldeben recurrir y pedir justicia, igualdad y so
lidaridad, con la esperanza de que se les dé el 
tratamiento que en la actualidad se da -con 
toda la razón- a los vecinos? 

Se puede hacer esto por el Ayuntamiento 
-nos referimos a la anulación de las contribu
ciones hasta ahora giradas-. En contra de lo
que puedan decir algunos «fariseos»; nosotros
afirmamos, con la rotundidad que nos carac
teriza, que sí. Sólo hace falta voluntad políti
ca. Los vecinos, por medio de las asociacio
nes, o agrupación de afectados, deben inten
tar la vía legal, política y social para que se
restablezca la igualdad, que nunca debe ser en
lo mano, sino que, muy al contrario, por lo
más beneficioso para la colectividad, para los
vecinos, y que es la tesis y teoría mantenida
por el Grupo Popular: LA NO IMPOSICION
DE CONTRIBUCIONES ESPECIALES.

Las Leyes para ser justas deben ser buenas y 
estar bien aplicadas. El Ayuntamiento para 
cumplir esta máxima debe, pues, desde nues
tro punto de vista y por eso abogamos, supri
mir, al menos, la ejecutividad de las contribu
ciones especiales hasta ahora giradas o pen
dientes de girar. ■

Sebastián Carro Sánchez 

Portavoz del Grupo Popular 

Mantengamos 
limpia la ciudad 

El Colectivo Ecologista Sol queremos 
desde estas páginas dirigimos a todos vo
sotros una vez más para pediros vuestra 
colaboración en el mantenimiento de la 
limpieza de nuestra población, ya que 
esto repercute en gran manera en el be
neficio de nuestra salud. 

Aun siendo conscientes del gran es
fuerzo que supone para la mayoría lo 
que vamos a pediros, no por ello pode
mos dejar de hacerlo, pues esto repercu
tirá en beneficio de todos. 

Debido al derroche que nos impone 
esta sociedad consumista en la cual vivi
mos, se impone cada vez más la raciona
lidad en el manejo de nuestros vertidos 
domésticos, ya que la cantidad de estos 
desechos aumentan progresivamente y 
nos veremos algún día abocados a con
vertir nuestros barrios en estercoleros y 
en focos de infección. 

Nuestra pretensión es que arrojemos 
nuestros vertidos orgánicos (restos de co
mida) como de costumbre en bolsas bien 
cerradas en los contenedores o cubos 
destinados para ello y a las horas estable
cidas. Por otro lado y fuera de estos con
tenedores, en bolsas o cajas apartar el pa
pel o cartón. Como sabéis hay algunas 
personas que para ello tienen que escar
bar en muchos casos entre la basura con 
el consiguiente perjuicio higiénico y 
además derramando en algunos casos 
los desperdicios fuera de los contenedo
res. Podemos facilitarles la labor por.un 
lado, y a la vez hacer más fácil el reci
claje de este papel, que luego puede ser 
reutilizado con el consiguiente benefi
cio para todos (nos parecería increíble 
la cantidad de árboles que dejarían de 
talarse si todos actuáramos de esta 
manera). 

Queríamos también informaros de 
que existen en diversos puntos de la po
blación unas escombreras fijas que están 
situadas en los puntos siguientes: 3 están 
junto al Colegio Reina Sofía en la Avda. 
de las Vascongadas y otras 3 en la carre
tera que va al cementerio, junto al Insti
tuto Puig Adan y que además de para ti
rar escombros, están para tirar esa silla 
vieja o esa puerta, etc ... , en vez de tener 
las cunetas de los caminos y alrededores 
del pueblo llenos de escombros y basu
ras, que además de estropear estética
mente el entorno, son antihigiénicas. 

Por otro lado recordaros, que casi 
siempre cerca de nosotros hay una pape-

lera donde arrojar ese d_esecho tan ínfimo 
que pensamos que no contamina, pero 
que si lo arrojáramos al suelo todas nues
tras calles parecerían estercoleros. SA
LUD Y ECOLOGIA. ■

Colectivo Sol 

La razón del 
cambio 

En los países democráticos, los dife
rentes partidos políticos en sus confron
taciones electorales procuran por medio 
de propagandas atractivas, sugerentes, 
conseguir el mayor número de votos, so
bre todo tratan de dar en la diana con 
una o más frases que a ser posible expre
sen aquello mismo que el elector desea. 

En las pasadas elecciones generales ce
lebradas en nuestro país; sólo el PSOE 
acertó con esa frase: «Por el cambio» fra
se que era lógica consecuencia del deve
nir histórico de nuestra Patria. En efecto, 
nuestra historia, nuestra gloriosa histo
ria se puede decir da comienzo su deca
dencia a partir de la muerte del rey Feli
pe II el año 1598. España era entonces la 
nación más poderosa de la Tierra; a ello 
sin embargo había contribuido también 
en gran parte el «particularismo» forma
ción social contraria al Poder Central 
muy extendida en nuestro país en dife
rentes épocas; precisamente obra de los 
«particularistas» son la Reconquista, la 
conquista de América, y la prosperidad 
de nuestra Marina en la Edad Media y 
principios de la Moderna. 

Ortega en su libro: «España inverte
brada» examina los motivos de esa men
cionada decadencia que no son otros que 
el poco interés que la Administración 
Central ha mostrado casi siempre por el 
resto del país. 

El actual Gobierno quiere gobernar y 
gobernar bien; pero hablemos claro: los 
males que padecemos está suficiente
mente probado no son de ahora sino de 
siglos; y esto lo saben, o deberían de sa
berlo, los que hacen de la política una 
continua protesta y no una sincera y leal 
colaboración. No es posible resolver de 
la noche a la mañana problemas, repeti
mos, que vienen de muy ant_iguo. Cola
borar, apoyar al Gobierno es lo obliga
do, para que nuestro país siga en ese lu
gar de privilegio -no sería exagerado de
cir el primero- que ocupa en la Historia 
Universal. ■

José Victoria del Pino 
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Los bomberos realizaron 

585 intervenciones en 1984 

Quinientos ochenta y 
cinco intervenciones rea
lizaron los bomberos el 
año pasado, entre extin
ciones de incendios y la
bores de salvamento y 
ayuda. Entre estas inter
venciones, las más nume
rosas han sido las extincio
nes de fuegos en pastos, 
con un total de 164 y la 
apertura de puertas, que 
suman 114. En algún caso, 
afortunadamente hubo 
que lamentar víctimas. 

A estos dos capítulos le 
siguen, por orden de inter
venciones, las inundacio-

nes y el fuego en los pisos. 
Estos han sido 3 3, cifra 
que a Nicolás Martínez, 
Jefe del Servicio de Bom
beros, le parece todavía 
excesiva. «La mayoría de 
los incendios en las vi
viendas se han producido 
por los braseros eléctricos; 
son frecuentes los descui
dos en su utilización y 
como suelen estar rodea
dos de telas de las mesas, 
enseguida se prende fuego. 
Y por otro lado están los 
cortacircuitos en enchufes 
que tienen cortinas cer
ca». ■

Urbanismo arreglará otro interbloque 
La Delegación de Urbanismo aco

meterá el acondicionamiento del in
terbloque situado entre las calles 
Alicante, Mérida, Valencia y Bada
joz, tras llegar a un acuerdo entre los 
vecinos de los bloques afectados y la 
Concejal de Urbanismo, Rosa María 
Roldán, aceptando aquéllos el 
proyecto elaborado por los Servicios 
Técnicos Municipales. 

El interbloque en sí está casi al 
completo sobre tierra y por uno de 

sus laterales produce humedad en 
los edificios, no tiene desagüe de 
aguas pluviales y pocos puntos de 
luz. 

Según el proyecto aprobado por el 
último pleno del Ayuntamiento, el 
interbloque será remodelado cons
truyendo dos plataformas debido al 
desnivel que sufre. En la zona supe
rior se instalarán dos zonas de ban
cos, una bordeada de árboles y otra 

sin ellos. Al final se contempla la 
construcción de una balconada y a 
continuación, unida por unas esca
leras, la parte inferior, toda con ban
cos entre árboles. 

El :interbloque también tendrá 
una pequeña zona de aparcamiento 
suficiente para 46 plazas. Los carri
les de circulación serán muy reduci
dos con el fin de aprovechar al máxi
mo el espacio. ■ 



La Policía Municipal instala 
una central de alarmas 

La Policía Municipal ha instalado en sus dependencias una central de alar
mas radiofónicas que le permitirá detectar instantáneamente 9 tipos de sinies
tros que se produzcan en cualquier industria o establecimiento que con ella se 
conecte. Su instalación ha sido aceptada por la Comisión Municipal Perma
nente a propuesta de Julio García Madrid, Concejal de Policía Municipal. 

El sistema ha sido experimentado 
ya con notable éxito en un buen nú
mero de localidades catalanas y en 
Madrid, en Fuenlabrada y Arganda 
del Rey. Básicamente consiste en un 
sistema de alarmas que, instalado en 
los establecimientos comerciales o en 
las industrias o cualquier otro centro 
o edificio, está conectado por radio
con la central instalada en la Policía
Municipal. En caso de que se produz-

ca un siniestro (robo, atraco, inunda
ción, incendio, sabotaje, etc.), la alar
ma situada en el establecimiento emi
te una señal distinta según el tipo de 
siniestro que es recibida instantánea
mente en la central. 

De esta manera la Policía sabe in
mediatamente dónde se está produ
ciendo el siniestro y en qué consiste, 
lo que le permite determinar antes de 
dirigirse al lugar tanto el número de 

En los servicios de vigilancia navideños 

Detenidos tres individuos 
con armas 

Durante las fiestas navideñas, la 
Policía Municipal montó un servi
cio especial de vigilancia que ha traí
do como consecuencia la detención 
de varios individuos, provocando 
también un desplazamiento de los 
delincuentes fuera de las zonas don
de habitualmente actúan. Entre las 
actuaciones más destacadas están la 
detención de 3 individuos armados y 
la de otro que llevaba 20 barras de 
hachís. 

El día 30 del mes pasado, a las 
3,30 de la tarde, una patrulla de la 
Policía Municipal observó la pre
sencia de 3 individuos que les infun
dieron sospechas, junto al depósito 
del Canal de Isabel II en el Sector III. 
Estos 3 hombres, cuyos nombres co
rresponden a las iniciales M. L. V. y 
J. G. P. G., de 25 años y J. E. E., de 

24, al ver a la Policía Municipal, su
bieron a un Seat 131, arrojaron un 
objeto al suelo y se dieron a la fuga, 
aunque fueron detenidos unos 500 
metros después. 

Tras su identificación, la Policía 
Municipal volvió al lugar en donde 
los habían encontrado y hallaron 
una caja de cerillas con varias pasti
llas de hachís, una pistola «Astra» 
de 9 mm., con 4 balas en el cargador, 
una navaja y un revólver de origen 
alemán escondido bajo una piedra. 

Pocos días después, el día 3, otro 

individuo, J. M. E., de 29 años, era 
detenido en la Calle S. Eugenio, con 
20 barras de hachís encima. En am
bos casos, fueron trasladados a la co
misaría de la Policía Nacional y 
puestos a disposición del juez. ■

agentes que deben acudir como el tipo 
de instrumentos o elementos que de
ben de utilizar. Permite, por lo tanto, 
aprovechar más y mejor los efectivos 
policiales existentes. 

Buenos resultados 

Las experiencias llevadas a cabo en 
otros pueblos con este sistema son 
muy positivas. En Fuenlabrada, por 
ejemplo, el número de detenciones ha 
aumentado sensiblemente desde que 
está instalado, de la misma forma que 
han disminuido sensiblemente los 
destrozos en las naves industriales en 
determinados establecimientos, que 
normalmente no albergan cantidades 
importantes de dinero pero los ladro
nes producen en ellos importantes 
destrozos al intentar entrar en ellos. 
Este caso se da de una forma muy cla
ra en los colegios. En Cornellá, según 
datos de la Policía Municipal, en el 
año que lleva funcionando la central 
de alarmas, se ha reducido el intrusis
mo y el destrozo en los colegios al cero 
por ciento. 

El sistema de alarmas se completa 
con un ordenador dotado de una im
presora que permite disponer rápida
mente de los datos básicos del local 
que sufre el siniestro: propÍetario, 
modo de localizarlo, número de veces 
que ha sufrido alguno de los siniestros 
registrados en la central de alarmas e 
incluso detecta si la alarma está co
nectada o no. ■
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El Ayuntamiento 
inicia una 
campaña de 
inspección de 
bares, 
restaurantes y 
cafeterías 

Inspectores de la Delegación de 
Consumo, Abastos y Mercados 
han comenzado una campaña de 
inspección de restaurantes, bares y 
cafeterías para comprobar el esta
do en que se encuentran los locales 
del ramo de hostelería. La campa
ña, realizada en coordinación con 
la Comunidad Autónoma, abarca
rá a los 450 establecimientos hoste
leros de Getafe y está previsto que 
termine a finales de marzo. 

La inspección pondrá más aten
ción en aquellos establecimientos 
en que se sirven comidas, como 
son los restaurantes y las cafeterías, 
procediendo a la identificación del 
local, la comprobación de si se 
cumple la normativa referente a la 
publicidad de. precios, las condi
ciones higiénico-sanitarias del uti
llaje y el local, el estado y conser
vación de las materias primas y de 
los alimentos, las condiciones de 
los lavabos e incluso el trato dado a 
los clientes. 

Esta inspección será el eje de la 
primera fase, junto con la reco� 
mendación a los dueños del esta
blecimiento para que subsanen las 
deficiencias que se encuentren. Un 
mes después, los inspectores volve
rán y comprobarán si en efecto se 
han subsanado las deficiencias. De 
no ser así, se levantarán actas de in
fracción. 
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Responsables de la Oficina Mu
nicipal de Información al Consu
midor, dependiente de la Delega
ción de Consumo, Abastos y Mer
cados, han señalado que hasta aho
ra los hosteleros han prestado toda 
su colaboración para realizar la 
campaña, si bien se han quejado de 
que no todos los clientes colaboran 
en el mantenimiento de la limpie
za de las instalaciones, y en parti
cular de los lavabos, lo que, evi
dentemente, provoca molestias y 
problemas no sólo a ellos sino al 
resto de la clientela. ■ 

Un solar de 21.864 metros 
cuadrados pasa a ser de uso 
municipal 

El Patronato de Casas del Aire del 
Ministerio de Defensa ha concedido 
ya permiso al Ayuntamiento para que 
haga uso del solar situado en la Avda. 
de Juan de la Cierva, junto a la plaza 
de España. 

El solar en cuestión tiene una su
perficie de 21.684 metros cuadrados y 
está en trámites de permuta por otro 
del Ayuntamiento de similares di
mensiones situado en el Sector III. 

� 

--5,· 
• 

Con esta operación, el Ayuntamiento 
ha conseguido una importante super
ficie en el centro del pueblo, en una 
zona particularmente necesitada de 
instalaciones de esparcimiento. Si 
bien no está claramente determinado 
que instalará allí el Ayuntamiento, en 
principio se piensa en la posibilidad 
de construir un aparcamiento subte
rráneo y encima una plaza. ■ 

INFORMA: 

TEATRO- JUVENIL 

La Dirección General de Bienes
tar Social y Trabajo de la Diputación 
General de Aragón ha convocado el 
Encuentro Aragonés de Grupos Ju
veniles de Teatro Contemporáneo. 
Pueden inscribirse los grupos que lo 
deseen, siempre y cuando sus com
ponentes no sean profesionales y 
tengan una edad, comprendid&.entre 
los 14 y los 2 5 años, para representar 
obras de autores españoles de los si
glos XIX y XX. 

sico, donde a los grupos participan
tes se les exigen los mismos requisi
tos que en el caso anterior, aunque 
las obras que se representarán co
rresponderán a autores españoles 
anteriores al siglo XIX. 

El plazo de admisión de los grupos 
participantes finaliza el 15 de febre
ro en ambos casos. Para más infor
mación: Consejería de Sanidad, Bie
nestar Social y Trabajo de la Diputa
ción General de Aragón, Pza. de los 
Sitios, 7. 5000 ! -Zaragoza. El mismo organismo ha convoca

do también el Encuentro Aragonés 
de Grupos Juveniles de Teatro Clá- 7 

� 
:)� ---ARn3rAS JGJEt$> 

Estamos haciendo una relación de artistas jóvenes, con

la intención de conocer afondo sus problemas en el 

campo de la creación y promoción y estudiar tas 

posibilidades de apoyo a estas actividades. Todos los

jóvenes que tengáis alguna actividad en: fotografia.

música. dibujo, pintura. teatro, narrativa. artes 

plásticas, etc. Dirigiros al SERVICIO DE INFORMACION

Y ASESORAMIENTO JUVENIL. C/. Guadalajara. l. Teléf.

682 14 60. (Delegación de Juventud). 
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1985 

PEDRO CASTRO 

ALCALDE DE GETAFE 

Nuevas instalaciones deportivas, 
nuevos colegios, ambulatorios, 
instalaciones para la tercera 
edad y nuevos planes de 
actuación en seguridad 
ciudadana, cultura y juventud, 
verán la luz este año en Getafe, 
según nos cuenta el alcalde, D. 
Pedro Castro, en esta entrevista. 
Para él, la consecución de los 
objetivos que se ha marcado el 
Gobierno Municipal son fruto de 
un laborioso diseño y de una 
cierta dosis de ilusión y utopía. 

"No podemos permitir 
que los problemas sociales 

habituales nos parezcan 
algo normal" 

P.: ¿cuáles son los planes del Ayun
tamiento para este año 1985? 

R.: «Bueno, los proyectos que el 
Ayuntamiento intentará poner en 
marcha este año son el resultado del 
laborioso diseño de unos objetivos, 
puesta en marcha de medios para al
canzarlos y organización del uso de di
chos medios, no exentos de una cierta 
ilusión y utopía. Eso es en definitiva 
un plan de acción municipal.» 

P.: ¿Puede enumerarnos, pues, cuá
les son estos proyectos y qué medios se 
van a utilizar para conseguirlos? 

R.: «Intentaré hacer un repaso por 
áreas, siendo lo más explícito posible. 
Así, en el campo de los DEPORTES, 
en lo que a instalaciones deportivas se 
refiere, pondremos en marcha 2 nue� 

vos complejos deportivos, uno en San 
Isidro, que ya se está construyendo, y 
otro en el Sector 111, junto a las pisci
nas, donde también ya se están cons
truyendo unas pistas de tenis y donde 
este año se empezará con la primera 
fase de una piscina cubierta. 

'' 
El plan de acción 
municipal para 1985 
es elfruto de un 
laborioso diseño y de 
una cierta dosis de 
ilusión 

,, 

En el área de ENSEÑANZA, este 
año se construirán un nuevo colegio, 
otro instituto y otro grupo de Forma-
ción Profesional; de esta forma espe
ramos cubrir la demanda de plazas que 
se produzca como consecuencia de la 
terminación del ciclo de EGB de un 
buen número de escolares. 

Para la TERCERA EDAD también 
esperamos tener este año buenas noti
cias, ya que según los planes previs
tos, este año se empezará la construc
ción de una residencia de ancianos en 
el Sector 111, con capacidad para 100

camas y con un equipo de asistentes 
sociales que prestarán la asistencia a 
domicilio. A esto se unirá un ·nuevo 
centro para la tercera edad en el barrio 
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de San Isidro, que tendrá incorporada 
una biblioteca técnica a la que podrá 
acceder todo el que lo desee. 

Y en SANIDAD, una de las áreas 
en donde más fija está la atención de 
los vecinos de Getafe, recordarán que 
está previsto que este año se cons
truyan los ambulatorios de Las Mar
garitas y de El Greco-San Isidro, este 
segundo más grande para prestar asis
tencia a la Alhóndiga, el Greco y San 
Isidro. Además está previsto un avan
ce importante en las obras del Hospi
tal y ya hemos comprado dos pisos en 
El Bercial para que sirvan de consulta 
en tanto se construya el ambulatorio 
de aquella zona.» 

P.: En la mayoría de las obras a las 
que se ha referido, el Ayuntamiento 
no tiene competencias directas. 
¿puede decirnos entonces qué inver
siones directas va a realizar el Ayun
tamiento? 

R.: «Efectivamente, en las obras 
que he citado, el Ayuntamiento no in
cide directamente en la· construcción, 
pero sí tiene que comprar un suelo que 
luego cede al organismo correspon
diente, y esto de por sí es un capítulo 
muy importante al que este año vamos 
a dedicar 113 millones de pesetas. En 
otros casos, se da una colaboración 
entre el organismo correspondiente de 
la Administración Central o de la Co
munidad Autónoma y el Ayuntamien
to. Por ejemplo, éste será el caso de 
diversas obras que haremos en colabo
ración con la Comunidad Autónoma, 
que nos ha concedido para 1985 sub
venciones por un total de 248 millo
nes. 

Quizás las obras más importantes 
en las que el Ayuntamiento realizará 
una inversión en obra sean la de la pis
cina cubierta, que he citado antes: un 
aparcamiento en el barrio de Las 
Margaritas, que está muy congestiona
do, el acondicionamiento de calles e 
interbloques (para lo que hay destina
do 75 millones), los colectores, que 
este año se llevarán 85 millones de pe
setas y diversas obras para el polide
portivo del Sector 111.» 

P.: Hay otras áreas en las que Vd. 
no ha hablado de inversiones. 

R.: «No en todas las áreas es nece
sario realizar una inversión para la 
construcción de nuevos equipamien
tos. Piense que en los últimos años se 
han hecho bastantes cosas que después 
tenemos que ir llenando de contenido 
entre otros. 
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'' 

En la lucha contra el 
paro, la consecución 
de la Z. U.R. es un paso 
muy importante, 
aunque no haya 
calado lo suficiente en 
la gente 

,, 

Quizás puede servir de ejemplo el 
área de cultura. Este año el Patronato 
de Cultura ha tenido un incremento en 
su presupuesto de un 30%. Esperamos 
que los centros

º

' cívicos se consoliden 
aún más y arraiguen en los barrios en 
donde están ubicados. Pero además 
esperamos terminar el centro Ricardo 
de la Vega (la vieja cárcel) y dedicarlo 
a museo municipal. Si a esto unimos 
que la inauguración del Merca-Getafe 
conllevará la disposición de una super
ficie de 2.500 metros cuadrados dedi
cados a instalaciones culturales, vere
mos como la superficie dedicada a ins
talaciones culturales este año se ve 
duplicada.» 

P.: Los problemas que más preocu
pan a los vecinos de Getafe son el paro 
y la seguridad ciudadana. ¿Qué ex
pectativas hay para 1985? 

R.:«En repetidas ocasiones he dicho 
que el paro es un problema que preo
cupa mucho también a todos los com
ponentes de la Corporación Municipal 
y aunque no tenemos medios para aca-. 

'' 
Aumentará la 
presencia de la Policía 
Municipal en la calle y 
utilizaremos nuevos 
sistemas 

,, 

PEDRO CASTRO 

bar con él, sí tenemos la obligación de 
luchar todo lo posible para que se re
duzéa en la medida de lo posible. En 
este sentido la declaración de Zona de 
Urgente Reindustrialización es un 
primer paso muy importante, aunque 
no haya calado lo suficiente en la gen
te. En lo que al Ayuntamiento respec
ta, lo que hemos hecho ha sido insistir 
continuamente ante él Gobierno para 
obtener la declaración y preparar el te
rreno: firmamos el convenio con el 
SEPES para el nuevo polígono, y 
dentro de unos días comenzaremos 
· con los expedientes de expropiación
de terrenos. Esto ha tenido buena aco
gida hasta ahora, como prueba el he
cho de que 23 empresas ya han hecho
solicitudes en firme de terrenos para
instalar sus industrias.

De otro lado tenemos noticia de que
Telefónica instalará una planta aquí
en Getafe que dará muchos puestos de
trabajo a jóvenes. Y recuerdo á los in
crédulos que una importante firma co
mercial ya está haciendo pruebas para
contratar a 220 jóvenes que trabaja
rían en el centro comercial del Merca
Getafe. En las conversaciones que el
equipo de Gobierno Municipal hemos
mantenido con los empresarios hemos
insistido mucho en que se cuidara la
mano de obra juvenil y este año espero
que empecemos a recoger los frutos.

En cuanto a la segunda parte de su
pregunta, la seguridad ciudadana, este
año reforzaremos nuestra Policía Mu
nicipal con la contratación de 20 nue
vos agentes y con la instalación de una
central de alarmas, lo que nos permiti
rá aumentar la presencia de la Policía
en la calle y tener actuaciones mucho.
más eficaces. De todas formas, pienso
que éste es un problema que va íntima
mente ligado al paro y que necesitará,
ante todo tiempo. No podemos acabar
con ello de la noche a la mañana, pero
quiero que todos estén seguros de que
hacemos todo lo que podemos.

Para finalizar quiero dar un mensa
je de esperanza a todos los vecinos de
Getafe, frente a los derrotistas que di
cen que todo está mal; quiero invitar
los a todos a que participen en la ges
tión del presente, para ir configurando
un futuro que será el presente que a
nuestros hijos les toque vivir, de una
forma coherente y no exenta de utopía.
No podemos permitir que por habitua
les los problemas sociales que ahora
tenemos nos parezcan· algo natu
ral.» ■



1985 LAS CIFRAS PARA UN AÑO 

PRESUPUESTO MUNICIPAL 1985. 

TOTAL: 2.901.2 5 4.4 5 0,-

INVERSIONES 

ACTIVIDADES DE CARACTER GENERAL ........ 421.177.506,-
800.000,-

SEGURIDAD ..................................... 17 3.391.000,-
8.895.000,-

TRANSPORTE Y TRAFICO ....................... 9.11 4.921,-
PROTECCION CIVIL ............................. 1.500.000,-
ENSEÑANZA ..................................... 168.504.0 38,-

1.500.000,-
SANIDAD ........................................ 62.6 3 6.271,-
SERVICIOS SOCIALES ........................... 60.562.377,-
URBANISMO Y ARQUITECTURA ................ 184.5 5 3.406,-

127.000,-
SANEAMIENTO, LIMPIEZA Y EXTINCION DE 
INCENDIOS ...................................... 221.69 4.909,-

121.44 5.000,-
CEMENTERIO .................................... 9.0 58.91 3,-

7.900.000,-
DEPORTES ....................................... 7 0.3 02.58 5,-

166. 700.000,-
PARQUES Y JARDINES .......................... 97.50 5.529,-

1.300.00,-
CULTURA Y FESTEJOS .......................... 87.4 56.000,-
JUVENTUD ...................................... 32.521.071,-
CONSUMO, ABASTOS Y MERCADOS ............ 1 0.52 6.699,-
INFORMACION Y PARTICIPACION CIUDADANA 21.1 0 4. 9 3 5,-

5.100.000,-
HACIENDA Y PATRIMONIO ..................... 1 3 5.6 5 5.2 5 5,-

9.300.000,-
MATADERO Y ALMACEN ........................ 37.388. 798,-

5.22 5.640,-
INTERES Y AMORTIZACIONES .................. 507.0 3 4.498,-
SUBVENCION PATRONATO SAN JOSE .......... 5.000.000,-
COMPRA DE SUELOS Y LOCALES ............... 

129.400.000,-
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La Asamblea madrileña 
aprueba la Ley del Fondo de 
Solidaridad Municipal 

La distribución del Fondo se hará 
revertiendo el 40% de la recaudación 
obtenida por la aplicación del recargo 
sobre el Impuesto sobre la Renta d.e 
las Personas Físicas, a los presupues
tos de los Ayuntamientos; y el otro 
60% del mismo recargo, será destina
do, junto con los distintos planes de 
obras, a inversiones de carácter real o 
financiero de ámbito local o comarcal. 

La Asamblea de la Comunidad Au
tónoma de Madrid aprobó en su se
sión del 19 de diciembre de 1984, la 
Ley del Fondo de Solidaridad Muni
cipal, con los votos a favor de los 
diputados del PSOE y en contra los 
del PCE y el Grupo Popular. La Ley 
entonces aprobada, sobre la que he
mos dado información en varias oca
siones desde estas páginas, establece 
la creación de un fondo destinado a 
equilibrar las diferencias en equipa
mientos entre los distintos pueblos de 
la región madrileña y formado por la 
recaudación obtenida de la aplicación 
de un recargo del 3 % sobre la cuota lí-

• La Ley tiene como fi
nes dotar de recursos

suplementarios a las
Haciendas Locales, 
crear y mejorar in-

fraestructuras locales 
y comarcales y reducir

los desequilibrios eco

nómicos y sociales en

la Comunidad de Ma
drid. 

quida del Impuesto sobre la Renta de 
las Personas Físicas y los Programas 
de Cooperación Municipal, Planes de 
Obras y Servicios y Planes Comarca
les de Acción Especial. 

El origen de la Ley está en una peti
ción expresa de los alcaldes de Getafe, 
Móstoles, Alcorcón, Parla y Fuenla
brada al presidente del Gobierno Au
tónomo, Joaquín Leguina. A esta pe
tición, poco a poco se fueron suman
do otros ayuntamientos gobernados 
por el PSOE, mientras los gobernados 
por el PCE o el Grupo Popular se 
oponían, a pesar de que en algunos ca
sos tienen establecidos recargos muni
cipales sobre el IRPF. 

Esta petición se refleja en la exposi
ción de motivos de la Ley, que recha
za también cualquier duda sobre la le
gitimidad de la Comunidad Autóno
ma para establecer el recargo sobre el 
IRPF, que es un tributo estatal. Según 
reza en el artículo l.º del título I de la 
Ley, ésta tiene como fines «dotar de 
recursos suplementarios a las Hacien
das Locales; coadyuvar a la creación y 
mejora de infraestructuras municipa
les y comarcales; y reducir los dese
quilibrios espaciales de carácter eco
nómico y social en el ámbito de la Co
munidad». 
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La aplicación del Fondo tendrá en 
cuenta la población de cada munici
pio, su esfuerzo fiscal, la aportación 
de los residentes de cada municipio al 
Fondo, el déficit en equipamientos e 
infraestructuras municipales y co-
marcales. 

La gestión y tramitación del recargo 
del 3 % sobre el IRPF, está aún pen
diente de un dictamen del Ministerio 
de Economía y Hacienda que recoja 
cómo ha de hacerse. El gobierno re
gional pretende que el nuevo recargo 
se inserte como un nuevo concepto en 
el mismo impreso en que se declara la 
renta de las personas físicas, con un 
epígrafe que iría a continuación del de 
«cuota líquida» y no en otro anexo o 
complementario. De esta forma se 
evitaría confusiones y trámites más 
complicados. ■

LAS FECHAS 

DELA LEY 

• 8 de octubre

Los alcaldes de Getaf e, Móstoles, Alcorcón y Parla 
solicitan al Gobierno regional la creación de un Fondo de 

Solidaridad Municipal. 

• 16 de octubre

Reunión de Joaquín Leguina con los alcaldes que 
solicitan la creación del Fondo de Solidaridad. Leguina 

manifiesta en aquella ocasión que le parece razonable la 
propuesta, pero que habrá que estudiarla 

«detenidamente». 

• 27 de octubre

El Consejo de Gobierno de la Comunidad Autónoma 
aprueba el proyecto de ley del Fondo de Solidaridad 

Municipal de Madrid. 

• 5 de noviembre

Leguina anuncia que el citado proyecto será tramitado 
por procedimiento de urgencia. 

• 30 de noviembre

El Grupo Popular y el PCE presentan en la Asamblea de 
Madrid enmiendas a la totalidad al proyecto de ley. Las 

enmiendas son rechazadas por el PSOE. 

• 19 de diciembre

La Asamblea de Madrid aprueba la ley del Fondo de 
Solidaridad con los votos en contra del Grupo Popular y 

del PCE. 

• 27 de diciembre

La nueva ley es publicada en el «Boletín Oficial de la 
Comunidad Autónoma». 



El Estado concede al 
Ayuntamiento 587 millones 
para sufragar el déficit 

El Estado concede al Ayuntamiento de Getafe 587 millones de pesetas 
como consecuencia de la decisión tomada el año pasado por el Gobierno Muni
cipal de acogerse a la Ley de Saneamiento de las Haciendas Locales. Esta Ley 
incluía entre las condiciones para sufragar el déficit de los Ayuntamientos que 
se acogieran a ella el que se sometieran a una auditoría que fijara la cuantía 
exacta del déficit. 

La auditoría, realizada ya por la In
tervención General de la Administra
ción del Estado sobre la situación eco
nómica-financiera del Ayuntamiento, 
arroja un déficit de 586.893. 711 pese
tas hasta diciembre de 1982. Este di
nero pasará a las arcas municipales tal 
y como establece la Ley de Sanea
miento de las Haciendas Locales, si 
bien algo menos de la mitad, 268 mi
llones aproximadamente, ya fueron 
recibidos por el Ayuntamiento al 
principio de 1984. Quedan, por lo 
tanto, otros 317 millones por recibir, 
hecho que el Gobierno Municipal es
pera que se produzca pronto. 

El dictamen de la Intervención Ge
neral de la Administración del Estado 
no pone ninguna objeción al funcio
namiento financiero del Ayuntamien
to y además señala explícitamente un 
funcionamiento correcto en cuanto a 
las obligaciones fiscales con el Estado 
y el cumplimiento estricto de la Ley 
en materia de Seguridad Social. 

Se acabaron las pólizas 
municipales 

Desde el día 2 de enero, los veci
nos de Getafe que tengan que solici
tar algún documento o certificación 
del Ayuntamiento, ya no tendrán 
que pagar «pólizas» municipales. La 
eliminación de las pólizas munici
pales se acordó con la aprobación de 
las tasas e impuestos vigentes para 
este año. Este año tampoco habrá 
que pagar las tasas de extinción de 
incendios, recogida de basuras y al
ean tari l lado. 

La eliminación de la «tasa por 
reintegro de documentos», como se 
llama técnicamente a las pólizas 
municipales fue una decisión adop
tada por el pleno del Ayuntamiento 

- a propuesta del Concejal de Hacien
da, condicionada a la aprobación

por parte de la Comunidad Autóno
ma de la Ley del Fondo de Solidari
dad Municipal. Así, junto con la de
saparición de las tasas de recogida de 
basuras, extinción de incendios y de 
alcantarillado y la rebaja del porcen
taje de la Contribución Tenitorial 
Urbana del 29 al 27, el Ayuntamien
to se comprometía a no subir la pre
sión fiscal sobre el conjunto de la po
blación de Getafe. 

El total de dinero que el Ayunta
miento tenía previsto recaudar con 
las pólizas era de entre 11 y 12 mi
llones. No obstante, y para que no 
haya lugar a confusiones, conviene 
señalar que las pólizas del Estado si
guen aún vigentes. ■ 

Antonio Alonso, concejal de Hacienda 

Las causas del déficit 

El Ayuntamiento se acogió a la Ley 
de Saneamiento de las Haciendas Lo
cales en diciembre de 1983, con los 
votos en contra del Grupo Popular y 
del PCE, que si bien aceptaron la tesis 
defendida por el PSOE de que el défi
cit había estado originado por el gran 
número de inversiones en obras reali
zadas en los años anteriores, no esta
ban de acuerdo sin embargo en que el 
Ayuntamiento se acogiera a esta 
Ley.■ 
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Se contemplan en el Plan de Instalaciones Deportivas y 
Recreativas de la Comunidad Autónoma 

Getaf e tendrá más 
instalaciones deportivas 

El pasado día 19 de diciembre se presentó oficialmente el Plan de Instala
ciones Deportivas y Recreativas de· la Comunidad de Madrid. Su meta será lo
grar instalaciones para que en 1992 todos los escolares madrileños puedan te
ner dos horas semanales de educación física y ocho años después subir esa ci
fra a tres horas. 

Por supuesto que dado el criterio 
contemplado en el PAS (Plan de Ac
tuaciones Sucesivas) de la compatibi
lidad horaria en el uso de instalacio
nes, éstas servirán para los entrena
mientos de equipos, para las competi
ciones y para uso recreativo por gru
pos e individuos aislados. Con el Plan 
de Instalaciones se intenta conocer la 
demanda real de instalaciones para ir 
poniendo a nuestra región, al nivel de 
los países europeos. Para ello, se ha 
empleado en la elaboración del Plan 
metodología similar a la usada en 
proyectos semejantes europeos como 
el Plan de· Oro de Alemania Federal y 
el Plan de Construcciones de Checos
lovaquia u otras experiencias simila
res como las de Inglaterra, Bélgica e 
Italia. 

19 Zonas de actuación 

Los 178 Municipios de la región de 
Madrid, han sido divididos en 19 Zo
nas de actuación para realizar la labor 
planificadora que se ha marcado el 
Plan. En esta división se han emplea
dó criterios, sociales y económicos. 

De cada una de estas Zonas, se reco
gen los datos, tanto comerciales como 
municipales y la propuesta de dota
ciones para cada localidad. La evalua
ción de las necesidades planteadas 
para cada municipio madrileño en 
materia de instalaciones Deportivas y 
Recreativas, ha seguido los criterios 
de las NIDE o Normas de Instalacio
nes Deportivas y Recreativas, tales 
como horarios dedicados a usuarios 
aislados, horarios de educación física 
dedicados a cada niño, horarios em
pleados por los distintos clubes fede
rados, asociaciones y agrupaciones 
deportivas, etcétera. 

Otros objetivos de este Plan 

1. Hacer posible la práctica gene
ralizada de una actividad física de ca
rácter lúdico y educativo. 
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L. Establecer una política de in
versiones regional y local. 

3. Facilitar la obtención de la má
xima rentabilidad social de los recur
sos humanos, económicos y de equi
pamento de la Comunidad Autónoma 
y de los Municipios. 

4. Posibilitar el mantenimiento y
desarrollo de las aficiones y tradicio
nes deportivas populares enraizadas 
en la cultura de cada Municipio o co
marca. 

5. Integrarse dentro del planea
miento regional de equipamentos 
educativos y culturales que conjuguen 
en la medida de lo posible las necesi
dades de la cultura, la educación y el 
tiempo libre dentro de unos mismos 
complejos de cada localidad. 

Prioridades previstas en los 
próximos Planes de Inversión 
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- Piscinas con vasos recreativos.
- Pistas deportivas al aire libre.
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PLAN 
DE 

INSTALACIONES 
DEPORTIVAS 

y 
RECREATIVAS 

- Salas escolares y de barrio.
- Piscinas cubiertas pequeñas con

vasos de enseñanza de la natación. 
- Campos grandes elementales

(fútbol, atletismo, etc.). 
- Campos de juegos infantiles.
- Instalaciones para deportes de

fuerte implantación regional. 
Estas son quizás las prioridades más 

urgentes dentro de la Comunidad Au
tónoma, aunque hay otras prioridades 
que se cubrirán también a lo largo de 
todo el Plan. 

Instalaciones previstas en 
·Getafe

En lo referente a piscinas al aire li-
bre podemos decir que en la 1. ª fase 
(hasta 1992) se hará una con vaso de
portivo, 2 piscinas con vaso mixto, 2 
piscinas con vaso recreativo y 2 pisci
nas con vaso de chapoteo. En total se
rán construidos 1.642 m2 para este 
apartado. 

Por otro lado en el apartado de pis
cinas cubiertas se construirán una pis
cina de vaso mixto y 2 piscinas con 
vaso de enseñanza; ambas están con
templadas en la segunda fase. En total 
se dedicarán 732 m2

• 

En cuanto a los campos grandes al 
aire libre está previsto construir 2 
campos de fútbol -uno en cada fase-. 
También se construirán 9 explanadas 
-usos múltiples-, 5 en la primera fase
y 4 en la segunda. 1 pista atlética esco
lar de 250 m. cuerda y pista polide
portiva, ésta se hará en la segunda
fase. También en la 1 .ª fase se harán
una pista atlética elemental y usos
múltiples y otra de similares caracte
rísticas. En total en este apartado se
construirán un total de 5 5 .462 m2

• 

Salas, pabellones 
y pistas diversas 

Entrando en el apartado de salas y 
pabellones diremos que se edificarán 
1 O salas de barrio, -5 en cada fase-. 
Salas escolares se construirán 16 -8 en 
cada fase-. Serán 18.415 m2 los que se 
edificarán. 

Y por último en lo que se refiere a 
pistas pequeñas al aire libre diremos 
que se harán 8 pistas de frontón y te
nis -5 en la l.ª fase y 3 en la segunda. 
11 pistas polideportivas- 8 en la l.ª 
fase y 3 en la segunda. También se 
construirán, dentro de este apartado 5 
pistas unideportivas -=3 en la 1. ª fase y 
2 en la segunda-. En total serán 
25.36lm2

• Esperemos que todas estas 
instalaciones sirvan para paliar el dé
ficit de instalaciones que existe en Ge-
tafe. ■

Nico Méndez 



En el pelotón de cabeza, en primer término Matamoros 
con dorsal 141 y Paul con el 152. 

San Silvestre 
estuvo en Getaf e 

El pasado 31 de diciem
bre se celebró la 3.ª San Sil
vestre de Getafe organiza
da por la peña Los Peceros 
del Barrio Juan de la Cier
va. El recorrido fue de nue
ve kilómetros y la partici
pación fue abundante -182 
participantes-, aunque 
menor que en la edición 
anterior. Esto se ha debido, 
según nos dijo uno de los 
organizadores de la prue
ba, a la poca difusión que se 
le ha dado por parte de los 
medios de comunicación. 
Había corredores de todas 
las edades, aunque los que 
más abundaban eran jóve
nes entre los 14 y 16 años. 
El más veterano era un co
rredor de 66 años -récord 
de su edad en Plasencia-. 
Por· otro lado destacar la 
participación de gente co
nocida como Matamoros, 
García Tineo -ganador el 
año pasado-, Juan Carlos 
Paul, etc. 

Esta prueba contaba con 
distintos premios, todos 
ellos donados por entida
des y firmas comerciales. 
Colaboraron también con 
los organizadores el Ayun
tamiento y el Patronato 
Municipal de Deportes. La 
inscripción era totalmente 
gratuita y se dio un trofeo al 
primer clasificado de la lo
calidad. 

Como se esperaba y can
taba en la salida fueron los 
favoritos los que impusie-

ron su ntmo y su fuerza 
desde un principio. Se co
rrió a una gran velocidad 
desde el principio. Que
dando dos o tres kilómetros 
para la llegada fue cuando 
el grupo compuesto por los 
tres atletas anteriormente 
citados se fueron en solita
rio hasta la meta, llegando 
en primer lugar Matamo
ros -24'50"-, seguido de 
José Luis Serrano y a conti
nuación llegó Juan Carlos 
Paul; quedando en cuarto 
lugar García Tineo. Aun
que es de ley reconocer que 
todos los participantes se 
vieron arropados por los 
gritos de aliento de las per
sonas que hubo a lo largo 
del recorrido. 

Se dieron anécdotas cu
riosas tales como ver a un 
padre en pleno esfuerzo es
coltado por sus hijos que 
no cesaban de animarle. 
No se puede obviar y así lo 
pudimos constatar una 
mayor participación feme
nina. 

· Para finalizar nuestra
crónica diremos que los úl
timos corredores entraron 
cuando casi había transcu
rrido una hora y que la 
temperatura era de la que 
helaba hasta las ideas; pero 
a pesar de esto prevaleció el 
espíritu deportivo y las ga
nas de hacerlo bien por 
parte de los corredores y los 
organizadores. ■

NicoMéndez 

Después del intercambio entre Barcelona 
y Getafe 

El agradecimiento 
de unos deportistas 

Escolta, Espanya, - la veu d 'un fill 
que't parla en llengua - no castellana, 
parlo en la llengua - que m 'ha donat 
la terra aspra, 
en questa llengua - pochs t'han parlat, 
en l 'altra massa. 

(Maragall) 

(Escucha, España, la voz de un hijo /
que te habla en una lengua no 
castellana / hablo en la lengua que me 
ha dado / la tierra áspera / En esta 
lengua pocos te han hablado / en la 
otra, demasiados.) 

El pasado día 8 de diciembre viajé de Barcelona a 
Getafe acompañado de 17 niños y de la Selección de 
Barcelona de fútbol-sala. 

El recibimiento y posterior comportamiento de Ge
tafe, desde el Gobierno Municipal, Patronato de De
portes, Casa de Cultura y el pueblo en general, me lle
vó a la memoria, desde mi condición de catalán este 
precioso verso de uno de los más importantes poetas 
de la lengua catalana, e inmediatamente me di cuenta 
de que Getafe sí que escucha, y con gran sensibilidad, 
cualquier voz, aunque hable un idioma distinto al 
suyo. 

Cuando la práctica del deporte queda reflejada en 
las pautas de comportamiento que el sábado día 8 se 
manifestaron en Getafe, nadie, absolutamente nadie, 
puede dejar de ser deportista; cuando el deporte ha 
acercado a unos niños de distintas nacionalidades, se
parados por tradiciones históricas muchas veces reac
cionarias y muy alejadas de los verdaderos intereses 
populares, todos tenemos que creer una vez más en las 
virtudes de hermanamiento de los pueblos a través del 
deporte. 

Y precisamente es muy importante que estos niños 
de once años que por primera vez se desplazan a Geta
fe, a Madrid, puedan ver la seriedad y respecto con que 
son recibidos. 

Es este el camino hacia una sociedad de respeto y li
bertad. 

Gracias Sr. Alcalde, gracias concejales, gracias em
pleados municipales que tuvisteis que trabajar en un 
día de fiesta y gracias, muchas gracias, a todo el pueblo 
de Getafe. ■

Amadeu Fernando i Messeguer 
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Son muchos los que en 
Getaf e conocen su nombre 

y su particular forma de 
correr. Su nombre es Juan 

Carlos PauL En la 
actualidad es uno más de 

los monitores con que 
cuenta el Patronato para 

impartir sus clases de 
educación fisica. Tiene una 

mirada clara, sus 
ademanes son ágiles, su 

timidez si se quiere es 
manifiesta; aunque el 

hecho de correr pruebas de 
fondo puede que lleve 
incluidas todas estas 

cualidades. Habíamos 
quedado citados unafri.a 

mañana de los últimos días 
de diciembre. Tan sólo nos 

habíamos visto en otra 
ocasión. Su puntualidad 

fue certera y después de los 
prolegómenos y de unas 

cuantas fotos pasamos 
directamente a mantener 
un diálogo cordial sobre 

sus ilusiones, sus 
proyectos, sus gustos; en 

fin hablamos de éL 
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Deportistas 

Juan Carlos Paul 

NACIDO 
PARA CORRER 

P.: ¿Quién es Paul? 
R.: Es un joven que nace un 6 de 

mayo de 1964 en Getafe. Empecé a 
estudiar en el colegio de los Escola
pios, llegando hasta 3.0 de BUP. Fue 
en este colegio donde se despertó mi 
afición por el atletismo. 

P.: ¿cómo empezaste? 
R.: Empecé a correr para escapar

me de los estudios de algún modo. 
Corrí por primera vez un cross en el 
colegio; quedando en tercer lugar. El 
profesor de gimnasia, Manuel Fáci
la, que es a la vez mi actual entrena
dor fue el que más me animó. 

Mientras iba contestando a mis 
preguntas, sorbía pausadamente un 
café. Observaba con atención las no
tas que iba tomando. Sus respuestas 
eran meditadas. Me daba la sensa
ción que su timidez iba desaparecien
do progresivamente. 

P.: ¿cuánto 'tiempo dedicas a en
trenar? 

R.: Suelo entrenar unas tres horas 
diarias en dos sesiones. Hago sobre 
todo resistencia orgánica. En la se
sión de mañana. Hago un poco de ca
lentamiento y corro alrededor de una 
hora y media. En la segunda sesión 
dedico más tiempo a la velocidad. 

P.: ¿cuál es tu prueba favorita? 
R.: Sobre todo cross y en general 

una prueba de fondo como son los 10 
kilómetros. 

P.: ¿cuáles han sido las pruebas 
más importantes en las que ha parti
cipado? 

R.: El campeonato de España de 
cadetes en el cual quedé en segundo 
lugar. En el recién celebrado premio 
Finlandia quedé también en segunda 
posición compitiendo con gente 
como González y José Luis Sánchez 
Barrios. Esta prueba la ganó un co
rredor con el que he corrido en otras 
ocasiones, García Tineo. 

P.: ¿Qué metas inmediatas persi
gues? 

R.: Para este año quiero quedar 
entre los 15 primeros en el Campeo
nato de España de Cross. También 
entre los objetivos que me he marca
do está el hacer 14 minutos en los 
5.000 metros. Y por otro lado entrar 
a formar parte del equipo nacional de 
cross. 

P.: ¿Tienes alguna ayuda oficial? 
R.: No tengo ninguna ayuda de 

este tipo. El Patronato Municipal de 
Deportes me ha facilitado un puesto 

de trabajo como profesor de educa
ción física. Esto es con lo que cuento 
en la actualidad. 

P.: ¿Qué opinión te merece el atle
tismo en nuestro país? 

R.: En el atletismo español se nota 
la falta de ayudas a los atletas. Las 
instalaciones son muy escasas y son 
sólo los atletas de élite los que gozan 
de algunos privilegios. 

P.: ¿cuál es el principal problema 
que tienen los deportistas en Getafe? 

R.: Quizás sean la falta de instala
ciones y la falta de motivación. A los 
alumnos a los que doy clase lo que 
más trato de inculcarles es que se to
men el deporte como una diversión y 
�o co�o una compet!ción. 

P.: ¿Qué haces un día cualquiera? 
R.: Me levanto a las ocho. Empie

zo a trabajar a las nueve. Acabo a las 
12. De doce y media a una y media
realizo mi primera sesión de entre
namiento. Después a comer, aunque
a veces no me da tiempo. A las tres
otra vez al colegio. Salgo a las cinco.
De 5 a 7 compagino las escuelas de
atletismo y el entrenamiento. A las
siete y cuarto entro en el Instituto
San Isidro, donde estudio COU. Le
tras mixtas. Acabo a las diez y me
dia. Después a cenar y dormir.

Entre pregunta y pregunta charla
mos de sus gustos musicales. De 
cómo prepara sus carreras. De la fal
ta de instalaciones. De su timidez. 
De su cabezonería. También me ha
bló de la soledad del corredor de fon
do. En fin, dimos un repaso general a 
su persona y � su condición de atleta. 

No pude resistir la tentación de 
hacerle dos últimas preguntas. 

P.: ¿Qué le pedirías al 85? 
R.: Poder acabar bien los estu

dios, el trabajo y los estudios. Y tam
bién que se terminaran los buenos y 
los malos. 

P.: ¿cuál es el último libro que ha 
leído? 

R.: Niebla, de Unamuno. En la ac
tualidad estoy leyendo el Gatopardo. 

Cuando nos estábamos despidien
do pasaron junto a nosotros unos 
chavales que le saludaron cariñosa
mente. Esperemos que en un corto 
espacio de tiempo sea conocido por 
todos y le deseamos que sus sueños e 
ilusiones se vean realizados. ■ 

Nico Méndez 



Jugadores de gala en el torneo 
de baloncesto de Reyes 

El torneo de baloncesto de Reyes de este año 1985 ha 
sido probablemente uno de los mejores que se ha visto en 
Getafe. Destacó particularmente la actuación del «Caja
madrid Junior», que trajo un equipo de gala, con jugado
res internacionales en sus filas como el joven Carlos, que 
siendo juvenil ya juega en el equipo de primera división. 

Seniors masculino: 

1. º Cajamadrid
2.0 C.D. Comercio
3. 0 A.R. Getafe Sportikus 
4. 0 C.D.M. Leganés

Senior femenino: 

1. 0 C.D. Minas
2.0 A.R. Getafe Verinsa
3.º Hermandades
4.0 Players

Junior femenino: 

1.° C.D.M. Leganés 
2.0 C.D.M. Getafe 
3.0 C.D.M. Móstoles

El buen sabor de boca 
que este torneo ( celebrado 
los días 4, 5 y 6 en el Poli
deportivo de San Isidro) ha 
dejado tanto en el público 
como en los organizadores, 
la Agrupación Recreativa 
Getafe, bajo el patrocinio 
del Patronato Deportivo 
Municipal y Sportikus, pa
rece haber decidido a éstos 
a repetir la experiencia y a 
buscar la ocasión para que 
estos equipos u otros de se
mejante calidad al menos 
vuelvan a darse cita en Ge
tafe. 

es de apreciar la actuación 
de los «viejos» del C.D. Co
mercio, jugadores que han 
militado en primera y se
gunda división nacional, 
que no pudieron con la ju
ventud de los pequeños del 
Cajamadrid. El equipo de 
Getafe perdió por dos pun
tos ante el Caja, después de 
desperdiciar dos balones en 
los últimos 20 segundos, 
para acabar ganando en la 
consolación al equipo de 
Leganés, equipo de tercera 
división que también se lo 
montó bien en la cancha. 

EXPOSICIONES 

Destacó en el torneo, 
como decíamos al princi
pio, la actuación del Caja
madrid Junior y de Carlos. 
De todas formas, también 

Entre las categorías de 
senior masculino y femeni
no y la junior femenina han 
competido 12 equipos con 
los siguientes resultados: 

El Centro Municipal de 
Cultura comienza de nue
vo con su ciclo de exposi
ciones. Para el próximo 
mes se anuncia dos rela
cionadas con las artes 
plásticas. 

Entre el 15 y el 29 de 
enero tendrá lugar la de
nominada «El Cartel Po
laco», una preciosa mues
tra de carteles polacos po-

cedentes de la colección 
particular del pintor An
gel Aragonés. 

Después, entre el 1 y el 
19 de febrero, el Centro 
Municipal de Cultura 
abrirá sus puertas a una 
colección de marionetas, 
muñecos e ilustraciones de 
cuentos infantiles, realiza
das por VivíEscribá. ■ 

NUEVA .. COOPERATIVA 

DE VIVIENDAS EN GETAFE 

Sdad. Cooperativa Bañolas del Sector 111: 

e Chalets de protección oficial 

e Admitimos socios 

e Infórmese en el teléfono 682 14 32, de lunes a 
viernes, entre las 17,30 y 19,30 h., o los sábados 
y domingos de 11 a 13 h. en el piso piloto de- la 
cooperativa, en el Sector 111 de Getafe. 
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20 DE ENERO. 

DIA DEL ARBOLEN GETAFE 

El día 20 Getafe celebra
rá el día del árbol. La plan
tación de varios cientos de 
árboles tendrá lugar en el 
parque del Sector III ( en la 
zona próxima al Hospital y 
las piscinas) en el Bercial y 
en Bardalón. 

ha adquirido varios cientos 
de árboles de distintas es
pecies para que todo aquél 
que quiera colaborar, se 
acerque en la mañana del 
domingo día 20 (el comien
zo de la plantación tendrá 
lugar a las 11 de la mañana) 
y plante todos los árboles 
que qmera. 

presentes, con todo el ma
terial necesario, para ense
ñar a hacerlo al que no sepa 
y ayudar al que lo necesite. 
Después los árboles serán 
atendidos por los jardine
ros que cuidan el parque, 
de forma que esta zona, la 
más despoblada de árboles 
dentro del parque, quede 
cubierta. ■ 

Como en otros años, la 
Delegación de Parques y 
Jardines del Ayuntamiento 

Con este fin, jardineros 
del Ayuntamiento estarán 

Perales del Río 

44 trabajadores 
contratados para 
realizar diversas 
obras en las calles 

Cuarenta y cuatro trabajadores en 
paro han sido contratado por el 
Ayuntamiento para realizar diversas 
de reparación de calles en Perales del 
RÍo. Las obras comenzaron próxima
mente, una vez que todos los trabaja
dores que han sido solicitados al Insti
tuto Nacional de Empleo se incorpo
ren. 

Las obras en sí consistirán en la re
paración de calles, alcantarillado, fa
rolas, etc. tanto en Perales del RÍo 
como en la colonia de Virgen del Car
men y cuentan con un presupuesto de 
8,5 millones para material y 18,8 mi
llones para personal. 

Como en otras ocasiones, la contra
tación de estos trabajadores ha sido 
posible gracias a acuerdos estableci
dos entre el Ayuntamiento y el Insti
tuto Nacional de Empleo, mediante 
los cuales el INEM subvenciona la 
contratación temporal de trabajado
res en paro con el fin de realizar obras 
municipales en las que la mayor parte 
del pres u puesto se dedica al pago de la 
mano de obra. ■
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El Impuesto de Circulación de Vehículos 
no sube este año 

El Impuesto de Circulación de 
Vehículos no subirá este año nada, 
de acuerdo con la resolución que el 
Pleno del Ayuntamiento adoptó al 
aprobar las tasas municipales para 
1985. Este impuesto puede pagarse a 
través de todos los bancos de Getafe 
desde el día 14 de enero. 

La política fiscal emprendida por 
el Ayuntamiento el año pasado en el 
sentido de facilitar el pago de los im
puestos gestionando su cobro a tra
vés de los bancos, se continúa este 
año con otros, y entre ellos este de 
Circulación de Vehículos. El pago 

podrá hacerse en los bancos bien en 
efectivo o domiciliando los recibos a 
través de las cuentas bancarias. 

De otro lado, el Ayuntamiento ha 
dispuesto un sistema de control que 
permitirá subsanar cualquier error o 
defecto en el recibo en el acto, siem
pre y cuando el contribuyente haga 
la reclamación necesaria dentro del 
plazo de cobro en voluntaria, es de
cir, entre el 14 de enero y el 31 de 
marzo. A partir de aquí, y durante 
un plazo de 15 días, los recibos sufri
rán un recargo del 15 %. ■ 
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Para consultar tarifas, llamar al telef.: 695 03 04 
Gabinete de Prensa. (Ayuntamiento de Getafe) 
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La ciudad también se ha 
vestido de luces para reci
bir la Navidad. Desde la 
entrada a Getafe, por la ca
lle Toledo, hasta la salida, 
por la larga calle Madrid, 
un río de luces han alum
brado a los getafenses que 
todos los días pasean por 
sus calles realizando las 
compras que, en estas fe
chas, son las más numero
sas de todo el año. Tam
bién sus luces alumbraron 
la cabalgata de los Reyes 
Magos que como ya es tra
dicional la noche de reyes 
recorre las calles de Getafe 
anunciando los presentes 
con los que chicos y gran
des soñarán durante la no
che. 

Los Centros Cívicos con
tinúan el trabajo de todo el 
año en Navidad organizan
do festejos que divirtieron a 
todos los asiduos al centro 
y al barrio en general. El 
Centro Cívico Juan de la 
Cierva empezó temprano 
las navidades, el día 15, 
c;on un espectáculo de sevi
llanas a cargo del grupo de 
sevillanas del centro; a par
tir de aquí las fiestas navi
deñas, primero por grupos 
y luego en común todos el 
centro, las exposiciones, 
los talleres, juegos, festiva
les, etc. no pararon. 

El Centro de la Alhóndi
ga también en colabora
ción con todo el barrio, ha 
llevado a cabo múltiples 
actividades. Las fiestas, 
bailes y rondallas se han 
conjugado con otros temas 
sobre los que el Centro Cí
vico trabaja todo el año, 
como el vídeo-forum, con 
película y debate sobre 
«droga y delincuencia» o el 
concierto de música clásica 

. en la iglesia de Fátima or
ganizado por la Biblioteca 
Tirso de Malina. 

Perales del Río ha sor
prendido con un fabuloso 
cotillón fin de año y con su 
11 Semana de Cine Infantil. 
Contaron con su propia ca
balgata de Reyes y una visi
ta a Juvenalia. Se puede de
cir que Perales del Río reu
nión en pequeña escala to
das las actividades que se 
realizaron en Getaf e, y es 
lógico debido a la lejanía 
con el centro del munici
pio. 

Los actos navideños se 
extendieron por todo el pueblo 

Las fiestas navideñas han venido cargadas de múltiples 
actividades para satisfacer a todas las edades y todos los 
gustos. Cada barrio, a través de los Centros Cívicos, los 
colegios e institutos, las asociaciones y ios centros muni
cipales se han puesto sus mejores galas para recibir a la 
Navidad. 

El festival de la tercera edad fue, probablemente, el acto 
que más público reunió. 

exposición ante todo susci
tó. curiosidad por saber qué 
era eso de la cosmonáutica 
y más por la paz. Pero el 
Instituto San Miguel de 
Iniciativas Científicas y la 
joven Ciencia española, 
Organizadores, lo tienen 
muy claro. El despertar a la 
ciencia ha ido mucho más 
allá de la Tierra y se ha cen-· 
trado en el-espacio; se pre
tende empujar a los jóvenes 
hacia el estudio de esta 
ciencia, la astronáutica, 
que proporciona una nue
va visión del Hombre y su 
entorno. 

En esta exposición se 
puede ver desde los co
mienzos de los primeros 
viajes a la Luna hasta los 
modernos y sofisticados 
aparatos que hoy en día re
corren el espacio. Fotogra
fías, maquetas y vídeos_ 

El rastrillo de artesanos, 
en la calle Madrid, ha sido 
una de las novedades me
jor aceptadas. 

La exposición "Cosmonáutica para la paz» ha presentado 
desde los primeros viajes a la Luna hasta los sofisticados 
artefactos que hoy recorren el espacio. 

Los artesanos 

Deportes, festivales de la 
Tercera Edad -un gran éxi
to- de la infancia, concurso 
de escaparates y dos hechos 
para reseñar: el rastrillo ju
venil y la exposición «Cos
monáutica para la paz». 

La ·calle Madrid, en el 
cruce con la Plaza General 
Palacios, se llenó de multi
tud de jóvenes artesanos 
que, a parte de conseguir 
algunos fondos por su la-

bor, alegraron y dieron 
vida y auténtico ambiente 
navideño a Getafe. Este 
primer rastrillo juvenil 
debe sentar un precedente 
para permitir que estos jó
venes se instalen en nues
tras calles a vender sus arte
sanías, es su medio de ga
narse la vida o quizás el 
único posiblB en la actual 
coyuntura. 

La exposición «Cosmo
náutica para la paz» es ante 
todo una novedad. Cuando 
se anunció en Getafe esta 

ilustran y oriental el fantás
tico y desconocido aún 
mundo del espacio. 

Todos estos elementos se 
han reunido para crear en 
Getafe el auténtico am
biente y espíritu navideño. 
Que la Navidad no sólo sea 
fiesta de diversión y devo
ción sino que la cultura y la 
tradición popular se mez
clen también para conse
guir cada año una más feliz 
Navidad. ■ 

M.•Jesús Rivera 
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SEATIBIZA. 
LA PASION POR LA 

TECNOLOGIA. 
E I Seat Ibiza le hará sentir pasión por la tecnología. Pasión por ese refinamiento técnico que ha sido capaz de desarrollar un motor como el Seat System Porsche. De alto rendimiento y bajo consumo. Potente, ligero, fiable, seguro y silencioso. Pasión por la tecnología, que Seat, en colaboración con los mejores especialistas del mundo, ha sabido utiliz.ar para armonizar las exigencias de economía y diseño con la línea más bella. Pasión por la tecnología que ha sido capaz de obtener un aprovechamiento integral del espacio. Para ofrecer, en un reducido volumen, la mayor amplitud interior de su categoría. Para proporcionarle a usted el máximo grado de confort. A Venga a los concesionarios de la 7 dr\o d Red Seat y descubra el Seat Ibiza. IOld/ e gd,dnlid Descubrirá la pasión por la tecnología. 6 años ::,a�S:-

M
ªnt,ro,,os,on--

Desde 625.000 ptas. F. F. it��s
1do/¡ 

técn1ca_,:,:z: 

175 Kms/h.l 4,8 
63 CV 1155 Kms/h.l 4,9 
55 CV 1150 Kms/h.l 5,2 

Véalo y pruébelo en: 

8 3Z,i Salcer, s�A.
Ctra. de Toledo, Km. 13,700. Tel.: 681 09 56. Getáfe 

Ramón y Cajal, 7. Tel.: 696 36 40. Getáfe 
Madrid, 34. Tel.: 695 27 02. Getáfe 

Red Seat. La garantía más fuerte. 
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90NO Gas-Oil 


